

12.11.2015 - 09:46 Uhr

RTL II: Guter Start für "Babys! - Das erste Jahr"

München (ots) -

- Doku-Reihe startet mit 7,4 Prozent MA

Guter Start für "Babys! - Das erste Jahr" bei RTL II: Die neue Doku-Reihe erzielte am gestrigen Mittwoch 7,4 Prozent MA. Bis zu 1,58 Millionen Zuschauer gesamt verfolgten das neue Format, in dem sechs junge, unterschiedliche Familien über ein ganzes Jahr begleitet werden.

Besonders in der jungen Zielgruppe der 14- bis 29-Jährigen konnte "Babys! - Das erste Jahr" mit 11,8 Prozent MA punkten.

Daten © AGF in Zusammenarbeit mit GfK; TV Scope, BRD Gesamt
11.11.2015, vorläufig gewichtet. Wenn nicht anders angegeben,
beziehen sich die Daten auf die 14-bis 49-Jährigen.

Kontakt:

RTL II Kommunikation
Frank Nette
089 - 64185 6503
frank.nette@rtl2.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100780419> abgerufen werden.